

## 工夫

放課後、部活動を見て回っていたら、面白くもあり、素晴らしくもある光景を目にしましたので紹介します。

本校体育館では、男女バレーボール部、男女バスケットボール部が練習をしています。体育館使用のローテーションがあり、今日は、女子バスケ部、女子バレー部が体育館で練習をしていました。その後、校内をぐるりと回り、希望の森から新校舎あたりに来ると、男子バレー部の姿が見えました。男子バレー部は、外練習の日はよく希望の森付近で練習をしています。「今日も希望の森で練習しているんだ」と思いながら、次の女子テニス部を見に行こうとして移動した時に、下の写真の様子が目に飛び込んできました。ちょっと失礼ですが、初めは思わず笑ってしまいました。しかし、しばらく見ていると、「今、できることをする」ことや「少しでも工夫をする」ことの大切さを感じました。その様子が下の写真です。



ボールを使った練習がバレー部にとっては、大事ですが、ネットがあるとよりバレーらしくプレイできます。そこで、近くにあったネットを使い練習することを考えたようです。しかし、まさかテニスコート横のネットをバレーネット代わりにするとは思いませんでした。工夫を凝らして、今、できることのベストをつくしています。男子バレーボール部、さすがです！

この調子で練習に励み、中体連大会でもベストをつくすことを期待します。

※ こちらは今までどおり、希望の森での練習です

